



つもりっこ

令和6年10月16日
第12号
益城町立津森小学校

修学旅行に行ってきました・・・本物を通しての学び



10月6, 7日の2日間、6年生は佐賀・長崎方面にて修学旅行を行いました。修学旅行前にはしっかりと事前学習に臨んでいただけに、現地に出かけてみて、実際に自分の目で見て、話を聴いて、あるいは体験することで、先人の方や現地の方の想いや願いを肌で感じ取り、あらためて心に響くものがあったことだと思います。

大切なのは、現地で学んだことをその場限りの学びにせずに、事後の学習や今後の生活に生かすことです。6年生のさらなる成長を期待しています。

実りの秋：稻刈り体験

6月に田植えをしてから約4ヶ月。1日延期しての8日（火）の3・4校時に3～5年生で稻刈りを行いました。今回もJA青壮年部の方にご協力をいただきました。

稻刈りが初体験の3年生も張り切って活動し、4・5年生は昨年度までの体験を生かして、慣れた手つきで上手に刈り取っていました。黄色く色づいた稻穂に深まりゆく秋を感じました。管理等も含め、JAの皆様方、そして地域の皆様、大変お世話になりました。

有価物回収お世話になりました。

9月28日（土）にPTA主催の有価物回収が行われました。当日は、各地区の総務部員さんをはじめ、保護者の皆様には、朝早くから大変お世話になりました。各地区のトラックが集まるJAのスイカ集荷場で、仕分け作業を行ったのですが、今年もたくさんの有価物が集まりました。それぞれの地区で子どもたちも回収や積み込みに汗を流したことかと思います。勤労や共助の大切さ等、子どもたちにとってもいい学びの機会になったことでしょう。



10月6, 7日の2日間、6年生は佐賀・長崎方面にて修学旅行を行いました。修学旅行前にはしっかりと事前学習に臨んでいただけに、現地に出かけてみて、実際に自分の目で見て、話を聴いて、あるいは体験することで、先人の方や現



・・・お知らせ・・・

（新しい先生紹介）

10月7日（月）より、本校に赴任されています。

なかよし3 担任

栗崎裕子（くりさきひろこ）先生です。

なかよし3の担任をしていただきます。4年生の子どもたちとも一緒に交流したり学習したりされます。美術がご専門の先生です。さっそく、校門横の掲示板を飾っていただきました。



